

Coronel, 10 de julio 2020

Estimada comunidad San Pedrina:

Esperamos se encuentren bien de salud junto a sus familias, en estos momentos es nuestro mayor anhelo.

En esta oportunidad me comunico con ustedes para compartir e informar algunos temas importantes.

Durante estos meses de incertidumbre en varias áreas como laboral, de salud y otras, la educación no ha sido la excepción, nuestro Colegio ha buscado todas las formas posibles de estar en constate comunicación, tratando, en la medida de lo posible, llegar a cada uno de ustedes, entregando toda la información que requieren, con el objetivo de mantener de una manera diferente nuestros lazos. Algunas de éstas son por ejemplo: página web del colegio (donde pueden descargar todo el material que el colegio está creando), página de Convivencia Escolar, material de orientación para ayudarles a enfrentar de mejor manera esta situación de pandemia y además entregando información actualizada de las estrategias que se han ido implementando para continuar con nuestra labor educativa. En relación a este proceso de enseñanza aprendizaje, nuestros docentes y asistentes de la educación han utilizado una serie estrategias, desde la entrega de textos escolares, guías impresas disponibles en el establecimiento, como también utilizando un amplio y variado abanico de plataformas y herramientas digitales para llegar a cada uno de los estudiantes, como por ejemplo, las clases virtuales (Meet).

En cuanto a los otros servicios, se han entregado la totalidad de las canastas de alimentos que llegan desde JUNAEB, set de útiles escolares, fuimos uno de los Primeros Establecimientos Educacionales en implementar los espacios para que se realizara la Vacunación, entrega de certificados impresos, escaneados y enviados por correo o disponibles en nuestra plataforma NAPSIS, etc. Todo lo mencionado anteriormente también ha sido un gran aprendizaje y desafío para nuestra Institución.

El cambio de escenario de lo presencial a lo virtual, llevando el proceso educativo a sus casas ha sido complejo, compatibilizando trabajo tanto fuera como dentro de sus hogares con el estudio de sus hijos, que sabemos, en muchos hogares hay más de uno en edad escolar, sumando además, en algunos casos la falta de herramientas tecnológicas necesarias para enfrentar esta nueva modalidad de trabajo.

Estamos conscientes del estrés extra que ha significado esta situación para todos ustedes y nuestros estudiantes como también para nosotros. Todos hemos debido realizar cambios significativos en nuestra manera de vivir, de relacionarnos con otros, sintiendo la gran responsabilidad de mantenernos sanos para así poder cuidar a nuestros seres queridos.

Es por los motivos antes expuestos que como Unidad Educativa hemos tomado la decisión de que la próxima semana, del **lunes 13 al viernes 17 de julio** tendremos un receso de actividades, para que todos y todas puedan tomar un merecido descanso.

Como Institución utilizaremos este tiempo para realizar los ajustes necesarios y enfrentar de mejor manera esta segunda etapa, y seguir entregando un servicio de calidad a todos y todas ustedes.

Esperando que la presente tenga una buena acogida se despide cordialmente de ustedes;

All Laure

Margarita Wackerling Mardones Directora Colegio San Pedro